

ABSTRAK

**Gambaran Pendidikan Keluarga Dalam Membina Akhlak Anak di PAUD
Bhakti Bunda Sungai Tunu Barat Kecamatan Ranah Pesisir.
Oleh: Rahmi Nofia, 2009 – 99185.**

Proses pembelajaran di PAUD Bhakti Bunda Sungai Tunu Barat kecamatan Ranah Pesisir, anak menunjukkan sikap yang baik dalam belajar. Sikap disiplin belajar anak, sikap jujur dan bertanggung jawab, sikap menghormati dan saling menyayangi sesama mereka serta sikap santun kepada guru ditunjukkan oleh anak-anak sewaktu mereka berada di sekolah. Hal ini diduga karena pendidikan dan perhatian orang tua cukup tinggi dalam membina akhlak anak-anak mereka. Tujuan yang akan di capai dalam penelitian ini adalah : Untuk mengetahui gambaran pendidikan keluarga dalam membina akhlak anak dalam mengerjakan shalat, Pendidikan keluarga dalam mengajarkan anak mengurus diri sendiri, Pendidikan keluarga dalam membina anak untuk menjaga kebersihan, Pendidikan keluarga dalam membimbing anak untuk menghormati orang lain.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan *metode deskriptif*. Populasi penelitian ini, yaitu orang tua dari anak didik yang mengikuti pembelajaran pada semester ganjil. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis *deskriptif* melalui *tabulasi*, *frekuensi* dan *persentase*. Berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian yaitu : dijelaskan sebagian besar orang tua menyatakan di dalam keluarga anak diajarkan shalat. Sebagian besar orang tua menyatakan bahwa mereka mengajarkan anak untuk mengurus diri sendiri. Lebih dari separuh orang tua menyatakan bahwa mengajarkan anak menjaga kebersihan. Lebih dari separuh orang tua menyatakan mengajarkan anak menghormati orang lain. “Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah lebih dari separuh orangtua menyatakan bahwa di dalam rumah tangga anak diajarkan pendidikan akhlak. Disarankan kepada orangtua anak untuk dapat meningkatkan pendidikan akhlak anak di dalam keluarga. Kepada pendidik paud disarankan untuk dapat memantapkan pendidikan akhlak anak usia dini melalui pembelajaran sambil bermain yang sesuai dengan pendidikan akhlak anak usia dini.

